
bus navetta nova siri/bari palese 
 
In questi giorni è tornata con prorompente attualità ed urgenza la problematica del mantenimento del bus 
navetta di collegamento del metapontino con l’aeroporto di Bari-Palese, linea fortemente voluta dalla 
Provincia di Matera e sostenuta finanziariamente sin dal 2012 e che rischia di essere interrotta dal prossimo 
mese di ottobre a causa della latitanza della Regione Basilicata nonostante le reiterate rassicurazioni. 
Nell’ultima seduta della Commissione Bilancio di giovedì scorso, trattando delle previsioni di bilancio per 
l’esercizio in corso, ho avviato la discussione sull’argomento al fine di individuare risorse finanziarie proprie 
del bilancio provinciale da destinare a tale servizio di trasporto, la cui utilità, alla luce degli interessanti ed 
incoraggianti risultati raggiunti, è riconosciuta unanimemente dall’intero consiglio. Considerata la difficile 
situazione finanziaria della Provincia, il Presidente Stella ha ricevuto pieno mandato dalla commissione a 
chiedere all’assessore Braia della Regione Basilicata, che incontrerà martedì prossimo, di riconoscere la 
strategicità del collegamento dei comuni del metapontino con l’aeroporto di Bari-Palese e, 
conseguentemente, di assicurare con formale impegno il trasferimento delle indispensabili risorse finanziarie 
stimate in circa trecentomila euro l’anno. Attendiamo fiduciosi un esito positivo da questo incontro, pur nella 
consapevolezza generale di cittadini ed operatori turistici che da qualche lustro il governo regionale non si è 
accorto che il metapontino è cresciuto grazie al dinamismo dei propri uomini e donne, che vuole proseguire 
nello sviluppo vero non chiedendo assistenzialismo, bensì interventi di accompagnamento e di sostegno ai 
progetti imprenditoriali avviati. 
 
Antonio Stigliano 
Consigliere Provincia di Matera 

 


